MILENIO

7



Sheinbaum ofrece recibir a maestros inconformes

Jornada de protestas.

Docentes se movilizan en ocho entidades, incluida CdMx, contra la iniciativa de reforma a Ley del Issste

GASPAR VELA

Después de que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) anunciara una pausa en sus actividades en rechazo a la reforma a la Ley del Issste, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que "no hay necesidad" de un paro y dijo estar dispuesta a reunirse con los inconformes.

En la conferencia de Palacio Nacional recordó que hay mesas de trabajo entre integrantes de la CNTE, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

"Ellos están en su derecho (de protestar), pero no hay ninguna necesidad, se van a reunir con la secretaria de Gobernación y, si es necesario, yo me reúno con



Unos mil 200 trabajadores marcharon sobre Reforma. J. CARBALLO

ellos para explicar adecuadamente lo que planteaban sobre el Fovissste, esencialmente, y cómo estamos trabajando para mejorar las condiciones de jubilación de los maestros", propuso.

Desde el Salón de la Tesorería, Sheinbaum explicó que los docentes piden la abrogación de la ley del Issste de 2007, que cambió el sistema de pensiones. "El tema es el recurso que se requeriría para abrogar completamente esa ley, pero por supuesto que queremos mejores pensiones y condiciones para los maestros. Entonces, estamos enmesas de trabajo tanto con el SNTE como con la CNTE", apuntó.

Sostuvo que la reforma en la materia que promueve su gobierno pretende beneficiar a los trabajadores, pero no fue planteada adecuadamente, "no necesariamente desde el gobierno, sino que no hubo suficiente información y a lo mejor se malentendió, pero ellos lo que están pidiendo, que es una demanda histórica, es la abrogación de la ley de 2007.

"Sepan que no vamos a hacer nada contra los maestros, al revés, lo que que remos es seguir trabajando en conjunto para mejorar sus condiciones de vida".

Sheinbaum hizo estas declaraciones previo a la jornada de marchas que el magisterio disidente llevó a cabo en al menos ocho entidades, incluida CdMx.

En la capital del país marcharon más de mil 200 trabajadores del Ángel de la Independencia al Zócalo en demanda de la abrogación de la iniciativa impulsada por la Presidenta y la ley de 2007.

Esta movilización ocurrió en el contexto del paro nacional de 48 horas convocado por el magisterio disidente.

Los docentes también protestaron en otras entidades como Michoacán, donde tomaron las oficinas delegacionales del Issste en la capital y cerraron vialidades, Guerrero, Veracruz, Chihuahua, Yucatán, Chiapas y Quintana Boo.

Con información de: J. Becerril, J. Trujillo, C. Cabrera, I. Zamudio, B. Carmona, A. Ruvalcaba y J. González.